

Les retombées des Mondiaux - 1/2

Ces 9^e championnats du Monde d'athlétisme cet été à Paris auront laissé une mauvaise image des athlètes : la dopage. Grâce à la découverte d'un nouveau produit dopant jusque là indécélable : le THG...

Le 31 août, jour de clôture des neuvièmes championnats du monde d'athlétisme à Paris, tout le monde pensait qu'à part le "pseudo" scandale Drummond (voir photo), car quand il s'agit de mal parler des américains, tout le monde s'y met, rien n'avait pu entâché ces mondiaux.....

Mais c'était sans compter sur Kelli White, contrôlée positif au Modafinil, un psychostimulant mineure non inscrit sur la liste des produits dopants de ces mondiaux, mais inscrit sur les jeux olympiques d'athènes, elle risque deux ans de suspension et la perte de ces deux titres de championne sur 100 et 200 mètres.

Avant les mondiaux, il y avait les championnats nationaux américains et grâce à de nouveaux tests, le Modafinil s'est révélé positif sur :

- Sandra Glover, médaillée d'argent sur le 400 haies des mondiaux.
- Eric Thomas, champion américain du 400 haies.
- Chryte Gaines, médaillée d'argent sur le 4x100 mètres des mondiaux.
- Calvin Harrison, couronné cet été lors du relais 4x400 et au JO de Sydney en 2000.

Ces découvertes ont vu le jour grâce à la révélation du THG (soit tétrahydrogestrone), qui a permis de contrôler à nouveau les urines.

C'est quoi la THG ?

C'est un stéroïde anabolisant, jusqu'alors indétectable.

Mais c'était sans compter sur le Dr Don Caitlin du laboratoire de l'université de Californie agréé par le CIO (Comité International Olympique), qui l'a décelé et qui a mis au jour, depuis, un test capable de l'identifier.

Depuis ce nouveau scandale, tous les échantillons d'urine des mondiaux sont revérifiés un par un.

Premiers dégâts :

- Régina Jacobs (USA), 40 ans, 15 fois championne nationale en fond et en demi-fond.
- Dwain Chambers (GB), 25 ans co-détenteur du record d'Europe sur 100 mètres.
- John McEwen (USA), 29 ans, second du lancer de marteau national.
- Kevin Toth, au marteau.

Pas encore déclaré officiellement : Marion Jones, Tim Montgomery, Barry Bonds (basse-ball)...

Riques :

Les "tricheurs" risquent deux ans de suspension, et la fédération américaine (USATF) a décidé d'appliquer une " Tolérance Zéro " en infligeant des peines exemplaires aux athlètes ainsi qu'à leurs entraîneurs comme, par exemple une suspension à vie et 100 000 dollars d'amende (soit 86 000 euros environ).

Maintenant la THG va être recherché pendant la Coupe de Monde de rugby pendant cette semaine, dans la ligue de football américain (NFL), celle de basket (NBA) et de base-ball (MLB).

La FIFA, a, quant à elle refusé d'inclure le test de THG dans les anciens échantillons étant donnée qu'ils sont supprimés au bout de 30 jours.

Même si Jo Maso, le manager de l'équipe de France de rugby a déclaré que : " les tricheurs ont deux longueurs d'avance. (...) Il faut toujours être derrière eux. "

Les français ne sont pas épargnés avec Fouad Chouki, positif à l'EPO à l'échantillon A comme au B.

Les retombées des Mondiaux - 2/2

Malgré les résultats, il continue à clamer son innocence, selon lui, on l'aurait dopé à son insu....

Tous ces noms, tous ces athlètes (est-ce encore des athlètes ?), ne sont que le début d'une (très) longue liste....

Malgré tout ça, l'athlétisme reste quand même un très beau sport :

<http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=11594>L'athlétisme.

<http://www.france-jeunes.net/article.php?artid=11602>Les championnats du monde d'athlétisme.